
Antrag: Erhalt des Baumbestandes und Neupflanzungen 

Der Beirat möge beschließen - 

der Beirat Walle fordert UBB Bremen auf, den Gesamtbestand an Bäumen im 
öffentlichen Raum des Stadtteils zu erhalten und notwendige Nachpflanzungen in 
dieser Pflanzperiode vorzunehmen.

Der Beirat fordert den Senat zu einer genauen Prüfung auf, das notwendige Budget für 
Nachpflanzungen zu beschaffen, um eine Zwei-Jahreslücke bei den Nachpflanzungen 
zu vermeiden. Mittelfristig ist der Baumbestand nicht nur zu erhalten, sondern zu 
vergrößern.

Der Beirat bittet UBB um eine fachliche Beratung bei Baumschutzmaßnahmen.

Begründung

Angesichts der ausbleibenden Neupflanzungen – laut Medienberichten – sorgt sich der 
Beirat um den Bestand der für die Gesundheit und das Mikroklima so wichtigen 
Stadtbäume in Walle. Vollzogene Fällungen und unterbrochene Nachpflanzungen 
vermindern den Bestand. 

Bremen, 8.5.2024

Bündnis 90 / Die Grünen im Beirat Walle 

Brunhilde Wilhelm für die Fraktion 


